
Hoch und heilig
Laut Idea (Vorsicht! Evanglikale Evangelen!) meint Hans-Jürgen
Abromeit,  Bischof  im  Sprengel  Mecklenburg  und  Pommern  der
Evangelisch-Lutherischen Kirche in Norddeutschland, „dass etwa
die  palästinensischen  Sicherheitsinteressen  in  den
Diskussionen  in  Deutschland  oft  nicht  richtig  beachtet
würden“. „Laut Abromeit resultiert aus dem Schuldbewusstsein
der Deutschen infolge des Holocausts eine Überidentifikation
mit dem Staat Israel.“ Wenn man sich den Restmüll des Artikels
auch noch zu Gemüte führt, kann man gar nicht anders, als
Abromeit  einen  antisemitischen  Spacko  zu  nennen
(vorausgesetzt,  er  wurde  korrekt  zitiert).

Konsequent wäre, das EKD Hauptquartier von Hannover nach Gaza
zu verlegen!
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